

CONTACTO:

Kelci Sleeper, Directora Asociada de Comunicaciones

(571) 560-0749

ksleeper@uscmail.org

15 de mayo de 2024

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA

USCRI EXPANDE SUS PROGRAMAS EN MÉXICO

ARLINGTON, VA – El Comité Norteamericano para Refugiados e Inmigrantes (USCRI, por sus siglas en inglés) se complace en anunciar la ampliación de sus programas y la apertura de su Oficina Regional para Latinoamérica y el Caribe en Aguascalientes, México. Los nuevos programas se centrarán en el reasentamiento de personas refugiadas en México, así como en la educación superior y la construcción de relaciones con universidades locales y sus comunidades.

El programa **Proyecto Habesha: Vías Complementarias** ofrece acceso a la educación superior a jóvenes refugiados de todo el mundo. Al movilizar diversos recursos y una red de las mejores universidades del país, el proyecto brinda a los estudiantes una vía complementaria de refugio y la oportunidad de acceder a la educación superior en México. USCRI México se enorgullece de haber dado la bienvenida a los primeros cuatro estudiantes provenientes del campamento de refugiados de Kakuma, Kenia, en marzo de este año.

El programa de **Comunidades de Bienvenida** tiene como objetivo movilizar a estudiantes universitarios para crear comunidades locales más incluyentes para recibir a refugiados y migrantes en México mediante la promoción del liderazgo juvenil, iniciativas lideradas por refugiados y el diálogo intercultural.

“En USCRI nos emociona poder ampliar nuestros programas en México”, dijo el presidente y director ejecutivo de USCRI, Eskinder Negash. “Pude reunirme personalmente con los cuatro estudiantes provenientes del campo de refugiados de Kakuma que viajaron a México, y sé que este programa les brindará a ellos y a otros jóvenes refugiados de todo el mundo las oportunidades que merecen para continuar su educación”.

Por su parte, Adrián Meléndez se une a USCRI como Director Regional para Latinoamérica y el Caribe, supervisando las labores en las oficinas de campo de USCRI en El Salvador, Honduras y México.

“Me entusiasma unirme al equipo de USCRI y poder fortalecer el trabajo de nuestras oficinas en toda la región de Latinoamérica”, declaró Meléndez. “Estamos ansiosos de poder ofrecer mayor coordinación en el trabajo de nuestras oficinas en estos países y abordar las complejas realidades que enfrentan las poblaciones desplazadas en América Latina”.

USCRI ha estado presente en Tijuana, México desde el año 2021, enfocándose en ofrecer servicios legales y sociales a personas migrantes en la ciudad y albergues aledaños. En Centroamérica,



(703) 310-1130



uscric@uscridc.org



www.refugees.org

USCRI El Salvador y USCRI Honduras proveen capacitaciones profesionales y oportunidades laborales a jóvenes repatriados de los Estados Unidos y otros países a sus lugares de origen, dándoles las herramientas para restablecer sus vidas a través del programa Medios de Vida.

Para mayor información sobre USCRI, visite www.refugees.org.

###

ACERCA DEL COMITÉ NORTEAMERICANO PARA REFUGIADOS E INMIGRANTES

El Comité Norteamericano para Refugiados e Inmigrantes (USCRI), fundado en 1911, es una organización internacional no gubernamental y sin fines de lucro dedicada a abordar las necesidades y derechos de los refugiados, niños migrantes no acompañados, sobrevivientes de la trata y otros inmigrantes en los 50 estados de los EE. UU., El Salvador, Honduras, Kenia y México. USCRI defiende los derechos de los refugiados e inmigrantes tanto a nivel nacional como global, ayudando a impulsar políticas, prácticas y leyes humanitarias.